

## Jean-Luc Mirloup

**C'**était quelqu'un sur qui on pouvait compter. Quelqu'un qui savait écouter. Jean-Luc Mirloup nous a quittés à l'âge de 70 ans.

Christian Dumerain, qui a pris sa succession à la présidence de l'Association de défense et d'aménagement des quartiers ouest d'Orléans (Adaqoo) parle d'un habitant et bénévole « très investi ».

La passation de pouvoir entre les deux hommes avait eu lieu en 2015. Jean-Luc Mirloup, alors président depuis neuf ans, déclarait : « Je pense qu'il est bon d'assurer une rotation à la tête d'une association, ne pas s'y incruster, surtout si celle-ci est en bonne santé. Celui qui sera président pourra compter sur mon aide. » Il est d'ailleurs resté membre actif du conseil d'administration.

### **Instituteur puis directeur**

Christian Dumerain se souvient : « Il était capable de recueillir tous les points de vue et d'en faire une synthèse rapide. Des compétences qu'il avait acquises de par sa formation d'instituteur puis de directeur d'école. »

L'actuel président évoque aussi son militantisme



**ASSO.** Un président investi.

syndical, sa présence sur la liste de Jean-Pierre Sueur aux municipales, « dans une position non éligible », et, dans un tout autre registre, son investissement au sein de la chorale Francis-Poulenc.

Il revient à l'Adaqoo : « Jean-Luc était très impliqué dans la vie de la cité, bien qu'il n'ait pas toujours vécu ici. Il n'était pas dans une opposition de principe, mais dans le constructif. Son grand succès restera, je crois, le combat mené contre le projet de suppression de la trémie Jaurès. »

Un combat, il en aura mené un autre de taille, contre la maladie qui l'a finalement emporté. La cérémonie civile aura lieu lundi 23 avril, à 14 heures, au crématorium des Ifs. À ses proches, La Rep présente ses condoléances. ■